

Entsprechend des Aktionsplans, der bereits letztes Jahr gemeinsam mit Alfons angefertigt worden war, wurden die verfügbaren E-Mail Adressen der relevanten Ansprechpartner im SVP ausgetauscht und als Datenbasis für eine Rundmail zur Verfügung gestellt. Das Anschreiben hatte zwei Intentionen:

1. Vorstellung Referat Skischule
2. Bewerbung des Apres-Ski Events in Deidesheim

Das Schreiben ist (ebenso wie eine aktualisierte Version des AP) im Anhang verfügbar. Im Anschreiben wurde zudem dafür geworben, noch weitere E-Mail Adressen von potentiellen Adressaten bereitzustellen, allerdings ohne Erfolg. So blieb die Menge der Koordinaten eher übersichtlich. Das Schreiben selbst wurde als positiv wahrgenommen, ohne allerdings den gewünschten Effekt eines Dialogs zu bewirken.

Ende Oktober / Anfang November soll ein zweites Anschreiben veröffentlicht werden, das einige Inhalte der bisherigen Versammlungen thematisieren und in dem Kontext mehr zum Dialog einladen soll. Hierfür wäre eine breitere Datenbasis wünschenswert.

Istanbul, den 08.10.2018

Stephan Kehry